

# COMBAT OUVRIER

## LUTTE OUVRIÈRE

**LE CAMP DES TRAVAILLEURS**



Législatives 2024

### TRAVAILLEUSES, TRAVAILLEURS,

Les partis et les coalitions qui se disputent nos voix ne représentent pas un espoir de changement pour les travailleurs.

Il y a ceux que l'on a essayés, dont la gauche qui a trahi les intérêts des travailleurs pour servir la grande bourgeoisie. Et il y a le Rassemblement national. Celui-ci ne s'est pas discrédité car il n'a pas encore été en situation de le faire. Mais il gouvernera, lui aussi, pour les possédants. Ses combines actuelles avec les notables de droite en témoignent : il fera ce qu'exigera la grande bourgeoisie. Il le fera de façon plus violemment anti-ouvrière que ses prédécesseurs. Déjà aujourd'hui, en dressant les Français contre les étrangers, le RN divise la classe ouvrière au profit des plus riches.

La grande bourgeoisie a le monopole de l'argent et la propriété des entreprises. L'État, l'armée, et la police sont à son service. Les politiciens peuvent promettre ce qu'ils veulent, c'est elle qui décide.

C'est pour cela que la gauche au pouvoir a écœuré et déboussolé nombre de travailleurs, faisant ainsi le lit du RN. Et ce n'est pas parce qu'elle a ressuscité le Front populaire en une nuit qu'il faut lui accorder notre confiance : il n'y a aucune raison qu'elle fasse autre chose que ce qu'elle a fait pendant 40 ans.

Le grand patronat fera sa loi tant que la classe ouvrière ne se donnera pas les moyens de se battre au point que celui-ci craigne de tout perdre : ses dividendes, ses fortunes, sa propriété et son emprise sur l'économie. Il faut un parti pour représenter le camp des travailleurs. Et il faut que ceux-ci reprennent confiance dans leurs propres forces, au lieu de laisser la politique entre les mains des pantins de la bourgeoisie.

**Les promesses électorales n'ont jamais nourri les travailleurs. Face à la dégradation de nos conditions d'existence, alors que les plus riches prospèrent, il faut agir pour :**

■ une augmentation des salaires, des pensions et des allocations, et leur indexation sur les prix, c'est-à-dire qu'ils augmentent au rythme de l'inflation, mois après mois, semaine après semaine si nécessaire.

■ l'annulation des reculs sur la retraite ou l'assurance chômage.

➔ La suite au verso

### Candidats de votre circonscription

#### 1ère circonscription

- Les Abymes
- Morne-à-l'Eau
- Pointe-à-Pitre
- Capesterre de Marie-Galante
- Grand-Bourg
- Saint-Louis



Candidate titulaire

**Danielle DIAKOK**  
Employée retraitée

Remplaçante

**Aline CERIL**  
Enseignante

#### 3ème circonscription

- Goyave
- Petit-Bourg
- Baie-Mahault
- Lamentin
- Sainte-Rose
- Deshaies
- Pointe-Noire



Candidate titulaire

**Sidjie EDRAS**  
Employée communale

Remplaçante

**Marie-Agnès CASTROT**  
Conseillère à l'emploi

#### 4ème circonscription

- Capesterre-B-E
- Trois-Rivières
- Gourbeyre
- Vieux-Fort
- Basse-Terre
- Les Saintes
- Saint-Claude
- Baillif
- Vieux-Habitants
- Bouillante



Candidat titulaire

**Jean-Marie NOMERTIN**  
Employé

Remplaçant

**Rony TILLÉ**  
Agent hospitalier

■ ne pas être entraînés dans une troisième guerre mondiale. À quoi servira le droit de partir à la retraite à 62 ans si l'on meurt à 20 ans dans une nouvelle guerre ? À quoi servira un salaire indexé sur l'inflation si l'on se retrouve sous les bombes ?

Le Rassemblement national, la droite et la gauche mèneront la même politique belliqueuse que Macron dont, sur le fond, ils se sont solidarisés. Ce qui nous menace, c'est d'être à notre tour envoyés sur des champs de bataille en Ukraine ou ailleurs, pour les intérêts des industriels et des banquiers. Refusons que notre sort soit placé entre les mains de généraux et de politiciens qui se moquent de la vie des femmes et des hommes des classes populaires !

## En Guadeloupe et en Martinique

**Les travailleurs subissent une double exploitation : l'exploitation capitaliste et la domination impérialiste avec ses relents résiduels mais permanents de colonialisme. La lutte des travailleurs et des classes populaires en s'amplifiant devra permettre qu'ils puissent décider eux-mêmes de leur sort et non pas que tout soit décidé pour eux à 7 000 km ! Cela sera possible si les travailleurs et les pauvres forment leur propre force politique indépendante, leur propre parti de classe révolutionnaire et s'imposent sur la scène politique.**



**Face à ces attaques, nous, travailleuses et travailleurs, n'avons pas besoin de marchands d'illusions, mais de lucidité.**

**L'unité qu'il nous faut, c'est celle des travailleurs en lutte contre la classe capitaliste ! Refusons le repli national, le racisme et la division entre travailleurs !**

**L'organisation qu'il nous faut, c'est un parti des travailleurs, un parti communiste, révolutionnaire et internationaliste. Un parti qui a l'objectif de renverser le pouvoir de la grande bourgeoisie, de l'exproprier des grandes entreprises pour mettre les richesses de la société à la disposition de ceux qui les ont créés et les créent tous les jours.**

**L'économie et la société ne doivent plus être dirigées par la bourgeoisie, qui exploite les hommes, détruit l'environnement et dresse les peuples les uns contre les autres.**

**Alors que le monde du travail produit les richesses et fait fonctionner la société, c'est à lui de la diriger.**

**AFFIRMEZ CES IDÉES EN VOTANT POUR LES CANDIDATS DE COMBAT OUVRIER/LUTTE OUVRIÈRE !**

### ATTENTION !

**1) Ce texte n'est pas un bulletin de vote. Ce n'est pas lui qu'il faut mettre dans l'urne !**

**2) Pour des raisons d'économie vous ne recevrez pas nos bulletins de vote chez vous dans les enveloppes, mais ils seront dans les bureaux de vote le jour du scrutin.**

**Notre bulletin dans les bureaux de vote sera comme ci-contre :**



@Combatouvrier1



Combat ouvrier

Site de Combat ouvrier : [combat-ouvrier.com](http://combat-ouvrier.com)

E-mail : [redaction@combat-ouvrier.com](mailto:redaction@combat-ouvrier.com)

Tel : 0690 16 20 34

Le 13 juin 2024